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Naja ich dachte eher so in die Richtung, irgendwem muss Intel ja die KF-CPUs andrehen, dann
wäre halt nix mehr mit QuickSync. War die naheliegendste Erklärung für mich, denn im eGPU-
Szenario ist ja auch mind. eine HW-Encoding fähige GPU vorhanden.

So eine Vega im iMac wäre natürlich ein sehr gutes Upgrade und würde auch passen, wenn der
iMac Pro dann die Vega VII bekommt... ich sollte mir doch mal so eine Glaskugel anschaffen
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